

## Die Chronik des DSC 99

Stand Januar 2024

<b>JAHR</b>	<b>SPORTART</b>	<b>EREIGNIS</b>
1899	Fußball	Gründung des Düsseldorfer <b>Fußballclubs</b> , Das Clubhaus befand sich auf der Brehmstraße, die Spiele fanden zunächst an der Färberstraße in Bilk, später auf der Golzheimer Insel und danach auf den Rheinwiesen in Oberkassel statt.
1907	Fußball	Einweihung der vereinseigenen Sportanlage auf der Windscheidstraße.
1908	Leichtathletik	Gründung der Leichtathletik-Abteilung an der Windscheidstraße.
1910	Tennis	Gründung der <b>Tennis</b> abteilung, die Plätze befanden sich an der heutigen Cecilienallee. Später kamen zwei Plätze in Oberkassel hinzu.
1911	Hockey	Gründung der <b>Hockey</b> abteilung und Abschluss eines Pachtvertrags für das Clubgelände an der Altenbergstraße. Dort fanden zunächst nur Übungs- und Trainingsspiele statt, offizielle Spiele wurden weiterhin an der Brehmstraße ausgetragen.
1912	Fußball, Tennis, Hockey	Umbenennung des Vereins in <b>DÜSSELDORFER SPORT-CLUB 1899 e.V.</b>
1919	Fußball, Tennis, Hockey	Wiederaufnahme des Spielbetriebs nach dem 1. Weltkrieg, Erweiterung der Tennisanlage auf der Altenbergstraße auf 7 Plätze.

Jahr	Sportart	Ereignis
1920	Handball	Gründung der <b>Handball</b> abteilung. Spielfähige Mannschaften waren in der Nachkriegszeit Mangelware, dennoch zählte der DSC 99 im Jahr 1921 neben TURU Düsseldorf, Eller 04, BC 05 Düsseldorf und ATV Düsseldorf zu den ersten Mannschaften im hiesigen Handballkreis.
1923	Hockey, Tennis	Ein Hockeyplatz wurde an der Altenbergstraße angelegt. Gründung der Abteilung „Hockey und Tennis im DSC 99 e.V.“.
1945	Handball	Wiederaufnahme des Spielbetriebs auf der Platzanlage an der Windscheidstraße.
1946 bis 1951	Hockey, Tennis	Wiederaufbau und Neubau der im 2. Weltkrieg zerstörten Anlage an der Altenbergstraße. Es entstehen insgesamt neun Tennisplätze.
1958 bis 1967	Hockey	Der Hockeyplatz musste einem neuen Einkaufszentrum weichen. Neun Jahre lang mussten daher die Spiele und das Training „im Exil“ im Rheinstadion durchgeführt werden. 1967 entstehen zwei Hockey-Rasenplätze an der Diepenstraße.
1984	Volleyball	Der „Düsseldorfer Volleyball Club“ schließt sich dem Verein an. Seitdem ist der DSC 99 im Damen-Volleyball die Nummer 1 in der Landeshauptstadt.
1988	Hockey, Tennis	Umzug der Hockey- und Tennisabteilung des DSC 99 von der Altenbergstraße zur Diepenstraße.
1990	Hockey	Einweihung des ersten Kunstrasenplatzes an der Diepenstraße. Seitdem finden alle Hockeyspiele des DSC auf Kunstrasen statt.

<b>JAHR</b>	<b>SPORTART</b>	<b>EREIGNIS</b>
2001 bis 2007	Cricket	Gründung der <b>Cricket</b> abteilung, Aufnahme des Spiel- und Trainingsbetriebes an der Diepenstraße. Durch den Bau der Tennis- und Hockeytrainingshalle muss der Cricketbetrieb im Jahr 2007 allerdings wieder eingestellt werden, da die verbliebene Rasenfläche für die Austragung von Cricketspielen zu klein wurde.
2005	Lacrosse	Gründung der <b>Lacrosse</b> abteilung. Aufnahme des Spiel- und Trainingsbetriebes an der Diepenstraße.
2006	Fußball	Der Fußball-Ascheplatz wird durch einen Kunstrasenplatz ersetzt.
2007	Tennis, Hockey	Bau einer eigenen Tennis- und Hockeytrainingshalle an der Diepenstraße.
2018	Hockey, Lacrosse	Fertigstellung des zweiten Kunstrasenplatzes an der Diepenstraße.